

Feuerwehr ertappt Dieb in Nalbach

(red) Außer einem Brandstifter haben Mitglieder der freiwilligen Feuerwehr Nalbach am Samstag noch einen 39-jährigen Dieb auf frischer Tat ertappt. Als sie gegen 2.20 Uhr von einem Einsatz zurückkamen, entdeckten sie im Vorbeifahren in der Niedstraße in Nalbach den Dieb. Der Tatverdächtige machte sich nach Polizeiangaben an einem Auto zu schaffen und durchwühlte den Innenraum. Die Zeugen alarmierten die Polizei und verfolgten den Dieb, bis die Beamten diesen stellen konnten. Dank der couragierten Zeugen ging der Dieb leer aus. Der 39-Jährige aus Nalbach ist bereits polizeibekannt. Ihn erwartet ein weiteres Strafverfahren.